

Herzliche Einladung zum Foto- u. Video Reisebericht über das

Abenteuer Kolumbien

Die Reise führte quer über das südamerikanische Land, das 14 x so groß wie Österreich ist. Drei Binnenflüge und ausgedehnte Autofahrten führten zu 25 speziellen Ausflugszielen, wie einer unterirdischen Riesen-Salzkathedrale, der Besteigung eines senkrechten 200 Meter-Felsens, uralten indigenen Kulturschätzen, mittelalterlichen spanischen Städten, Riesen-Metropolen mit freundlichen Menschen, reicher Kultur und fruchtbaren Landschaften.



Termin: Sonntag 19. Jänner 2025, Beginn 17:00 Uhr mit Speis und Trank.
Ort: Pfarrsaal Dörnbach, Pfarrhofweg 5, 4073 Wilhering
Um Anmeldung wird erbeten: karl@langthaler.co o. per Whats'App 0664/5333760 → D A N K E !!!